Lu pour vous : SMS, WhatsApp & Telegram Web

29 Décembre 2023

#### L'empire des batteries: Comment Robin Zeng redéfinit le Capitalisme

Robin Zeng, fondateur de CATL, est devenu une figure majeure du capitalisme mondial, contrôlant plus d'un tiers du marché des batteries électriques. Ce développement marque un tournant dans le secteur énergétique, mettant en lumière l'influence de CATL sur la transition énergétique globale. Cet article explore la montée en puissance de Zeng et les implications de son entreprise dans le paysage économique mondial. Il aborde également des perspectives critiques, des anecdotes insolites et des théories complotistes autour de CATL, soulignant l'importance de cette entreprise chinoise dans le secteur de la mobilité électrique.



# Robin Zeng: Le nouveau visage dominant du capitalisme Mondial

Yu Qun Zeng, plus connu sous le nom de Robin Zeng, est en train de redéfinir les contours du capitalisme mondial. En tant que fondateur, président et principal actionnaire de Contemporary Amperex Technology Ltd (CATL), il détient plus d'un tiers du marché mondial des batteries électriques, un secteur crucial dans la transition énergétique mondiale.

La montée en puissance de CATL sous la houlette de Zeng est un cas d'étude fascinant dans le monde des affaires. CATL a non seulement réussi à dominer le marché des batteries électriques, mais a également joué un rôle clé dans la propulsion de la transition vers une mobilité plus propre. En fournissant des batteries efficaces et abordables, Zeng a contribué à rendre les véhicules électriques plus accessibles, marquant ainsi un pas important vers la réduction des émissions de CO2.

Cependant, le monopole croissant de CATL soulève des inquiétudes. La concentration du pouvoir et du contrôle sur une ressource aussi essentielle que les batteries électriques dans les mains d'une seule entreprise pourrait mener à une dépendance risquée et à une possible manipulation du marché. De plus, la dominance de CATL soulève des questions sur l'impact environnemental de l'extraction et de la production des matériaux nécessaires pour ces batteries.

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans E-mail : radio.lodj@gmail.com Url : https://www.lodj.ma Il est fascinant de constater comment Robin Zeng, un nom relativement inconnu en dehors des cercles d'affaires, est en réalité un titan de l'industrie, plus influent que des célébrités comme Elon Musk. Sa discrétion contraste fortement avec l'exposition médiatique de Musk, révélant un style de leadership différent mais tout aussi efficace.

Des théories complotistes circulent, affirmant que l'ascension de CATL est le résultat d'une stratégie géopolitique orchestrée par le gouvernement chinois pour contrôler le marché mondial de l'énergie. Bien que dénuées de fondements solides, ces théories reflètent les craintes d'une domination économique par la Chine dans des secteurs clés.

L'avenir réserve à CATL et à Robin Zeng un rôle crucial dans le secteur énergétique mondial. Alors que la recherche continue pour développer des batteries plus efficaces et écologiques, CATL est bien placée pour rester à l'avant-garde de l'innovation. La figure de Zeng restera emblématique dans l'histoire du capitalisme mondial, symbolisant le passage d'une ère dominée par les combustibles fossiles à une ère de solutions énergétiques renouvelables.

#### **SOMMAIRE**

Quatre individus exécutés en Iran pour espionnage au profit du Mossad

Population mondiale : plus de 8 milliards au 1er janvier 2024

Sigrid Kaag, nouvelle coordinatrice de l'ONU pour l'aide humanitaire à Gaza

Le nouveau président de l'Argentine licencie 5.000 fonctionnaires

L'Azerbaïdjan expulse deux diplomates français Le Sahel à l'honneur du 1er Prix international Vladimir Poutine

140 villageois tués dans le Centre-nord du Nigéria Un navire russe "endommagé" par des frappes ukrainiennes en Crimée annexée

Irak: un mort dans des frappes américaines,



https://www.lodj.ma N° 01



Lu pour vous : SMS, WhatsApp & Telegram Web

29 Décembre 2023

## Quatre individus exécutés en Iran pour espionnage au profit du Mossad

Quatre individus ont été exécutés, le 29 décembre, pour espionnage au profit du Mossad israélien, selon les médias iraniens. Il s'agit de trois hommes et une femme, identifiés sous les noms de Vafa Hanareh, Aram Omari, Rahman Parhazo et Nasim Namazi. Selon les mêmes sources, les quatre individus ont été accusés d'avoir kidnappé plusieurs forces de sécurité iraniennes afin d'extraire des informations de renseignement et d'avoir incendié des voitures et des appartements de certains agents des services de renseignement iraniens. 10 autres individus, travaillant pour le même groupe, ont été condamnés à 10 ans de prison chacun, d'après les sources iraniennes.

# Population mondiale : plus de 8 milliards au 1er janvier 2024

La population mondiale va atteindre plus de 8 milliards au 1er janvier 2024, selon les statistiques du Bureau américain du recensement, publiés le 28 décembre. Selon cette source, la population mondiale a enregistré une hausse de 75 millions d'individus au cours de l'année 2023, soit un taux de croissance démographique de l'ordre d'un peu moins de 1%. En 2024, le monde va connaître 4,3 naissances et deux décès chaque seconde.

## Sigrid Kaag, nouvelle coordinatrice de l'ONU pour l'aide humanitaire à Gaza

L'ancienne vice-première ministre des Pays-Bas et experte du Moyen-Orient, Sigrid Kaag, a été nommée, le 26 décembre, par le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, nouvelle coordinatrice de l'ONU pour l'aide humanitaire à Gaza. Sigrid Kaag parle couramment l'arabe et cinq autres langues. Elle devrait entrer en fonction le 8 janvier. « Elle facilitera, coordonnera, surveillera et vérifiera les envois de secours humanitaires à Gaza », a déclaré le SG de l'Onu.

### Le nouveau président de l'Argentine licencie 5.000 fonctionnaires

Le président nouvellement élu de l'Argentine, entré en fonction le 10 décembre, Javier Milei, a décidé de licencier 5.000 fonctionnaires qui venaient d'être recrutés, en 2023. Cette mesure entre dans le cadre du plan du président argentin de réduire la masse salariale dans la fonction publique, outre l'évaluation des fonctionnaires en poste. Il est, ainsi, prévu la révision des contrats des autres employés du gouvernement. Il est à rappeler que l'Argentine connaît une grave crise économique, avec un taux d'inflation avoisinant les 200%.

#### L'Azerbaïdjan expulse deux diplomates français

Les autorités azerbaïdjanaises ont annoncé, dans un communiqué, l'expulsion de deux diplomates français en poste à Bakou, qu'elles accusent d'« activités incompatibles avec leur statut ». Cette décision a été signifiée à l'ambassadrice de France à Bakou, Anne Boillon.

convoquée, le 26 décembre, par le ministère des affaires étrangères azerbaïdjanais, qui a également exprimé sa ferme protestation à l'encontre des « agissements » des deux employés de l'ambassade française, sommés de quitter le pays dans les 48 heures. Il est à rappeler que les relations entre l'Azerbaïdjan et la France connaissent une période de fortes tensions, Bakou accusant Paris de soutenir son voisin et ennemi, l'Arménie.

#### Le Sahel à l'honneur du 1er Prix international Vladimir Poutine

C'est à Ouagadougou, au Burkina-Faso que doit se dérouler, le 28 décembre, la 1ère édition du Prix international Vladimir Poutine. Les lauréats de cette nouvelle distinction internationale sont déjà connus. Il s'agit de dirigeants de pays du Sahel, arrivés au pouvoir suite à des putschs militaires et ayant sommés les troupes françaises de quitter leurs pays. Les récipiendaires de ce prix sont, donc, le Général Abdourahamane Tiani, au pouvoir au Niger depuis fin 2023, le Colonel Assimi Goïta, président de transition du Mali, et le Capitaine Ibrahim Traoré, président de transition du Burkina Faso. Les prix ne seront, toutefois, concrètement remis qu'en novembre 2024, probablement par le président Poutine en personne, lors du prochain Forum culturel international, à Saint-Pétersbourg.

#### 140 villageois tués dans le Centre-nord du Nigéria

Une bande armée a attaqué, le weekend dernier, 17 communautés villageoises à majorité chrétiennes, dans l'Etat fédéré du Plateau, au Centre-nord du Nigéria, faisant au moins 140 victimes, selon Amnesty International.

## Un navire russe "endommagé" par des frappes ukrainiennes en Crimée annexée

La Russie confirme qu'une frappe ukrainienne a endommagé un de ses navires en Crimée.

#### Irak: un mort dans des frappes américaines,

Des frappes américaines en Irak ont tué mardi un membre d'un groupe armé pro-Iran, Bagdad dénonçant un "acte hostile" dans un contexte de tensions régionales.

L'information à l'ordre du jour pour les jeunes de 7 à 77 ans E-mail : radio.lodj@gmail.com Url:https://www.lodj.ma